

Mit grosser Betroffenheit hat uns am 3. Mai 2022 die traurige Nachricht erreicht, dass unser langjähriger Mitarbeiter und Kollege

Urs Strebel

am 2. Mai 2022, in seinem 60. Altersjahr verunglückt ist.

Urs Strebel, Mitglied der Direktion, arbeitete seit 26 Jahren bei der Zürcher Kantonalbank, zunächst als Filialleiter City und seit 2013 als Filialleiter Richterswil.

Wir haben Urs als loyalen, warmherzigen, integren und leidenschaftlichen Menschen kennengelernt. Er hat seine Filialen mit hoher Fachkompetenz und Empathie erfolgreich geleitet. Mit seiner hilfsbereiten sowie liebenswürdigen Art war er ein allseits beliebter Mitarbeiter, Kollege und Vorgesetzter.

Wir werden Urs in dankbarer und guter Erinnerung behalten. Er hinterlässt eine sehr grosse Lücke bei uns und seiner Familie. Seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Zürcher Kantonalbank
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Der Trauergottesdienst findet am Freitag, 20. Mai 2022, um 10.30 Uhr in der Kapelle des Krematoriums von Rüti statt.